
 

 

 

 

（４月９日（水）５校時 総探 実施） 

新学期がスタートして３日目、大学（１６４名）、専門学校

（５８名）、就職（５名）の進路別に三会場に分かれ、校内ガ

イダンスが行われました。みなさんの感想・振り返りを一

部紹介します。再来週は進路決定届の提出もあるので、

具体的な進路を絞るための情報収集を行いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【みんなの感想・振り返りより】 

□国公立は私立より学費が

抑えられるから、できれば

国公立に行こうと思った。

学校推薦型で共通テストな

しだと多くの実績が必要に

なり、合格するのも難しい 

と思うから、共通テストありの推薦Ⅱを受ける。 

□ｱﾄﾞﾐｯｼｮﾝﾎﾟﾘｼｰに合った学校を選ぶことが大事だとわ

かった。また、シラバスの他にもオープンキャンパスに

行って、学校の雰囲気を見に行こうと思いました。 

□受験対策は今から始めるべきだ。どの受験方法にして

も、志願書、面接対策講座を受けるべきだと思った。 

□受験に向けて準備す

ることや知らなきゃい

けないことが多々あ

り、日程を確認し、早め

に進路決定し、準備を

始める必要があると感

じた。 

□「共走」という言葉が心に残りました。友達やクラスメ

イトと共に走って頑張るという意味があると知って、仲

間だけどライバルでもあるからお互いで協力し、切磋

琢磨しながらみんなで合格できるようにしたいです。 

 

 

 

 

□模試は全て受けて、その都度自分の位置を確かめよう

と思った。いずれの受験方法でも努力を怠らないこと

が大事だと思ったから、日々努力しようと思った。 

□大学への行き方が詳しくわかった。まず大学に行くた

めにｵｰﾌﾟﾝｷｬﾝﾊﾟｽに行って大学の雰囲気や環境を見に

行こうと思った。自分から動かないと道は開かないと

いうことを知って積極的に考えていこうと思いました。 

□模試など学校側が行っている講座などに積極的に参

加していこうと思った。参考書を買ったり、英単語をや

ったりと、受験の準備で早めからできることはなるべ

く早めにやっておきたい。 

 

 

 

 

 

 

□専門学校のカラクリや良い学校、自分に合った学校を

探す方法を知れたり、とても勉強になった。 

□就職率の話で、卒業者じゃなくて卒業生で見ることが

大切だとわかってしっかり見ようと思った。あと、無認

可校に注意する（学歴欄に書けない）。 

□ＡＯ入試の学費の特典

についてのカラクリを

しることができたので、

そのことも踏まえて進

路を決定したい。 

□大学と迷っている。働 

いているときの給料が違ったり、専門は２～３年で終

わるなど、大学の方がしっかり学べるかなと思った。 

□就職は観光業の接客などが

中心と思っていたけど、けっ

こう事務業などもあった。専

門行ってから就職しようか

余計に迷ってしまった。 

□就職の求人票を見ていると

資格を取らないとやりたいこ

とができないものが多い。企

業のことは、本当にそこでよ

いのか見ておく必要がある。 
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